



BOLETÍN DE PRENSA

Medio informativo oficial de **Indeportes Antioquia**

Medellín, Antioquia, jueves 20 de julio de 2023

Boletín de prensa N°. 59-2023

Antioquia será la sede del Festival Panamericano de Novatos y Escuelas de Patinaje de Velocidad, el Campeonato Panamericano de Patinaje de Velocidad y el Campeonato Panamericano de Patinaje Artístico.

Durante un mes, Antioquia será epicentro del patinaje continental.

Luego del 2010, cuando se realizó el Mundial de Patinaje de Carreras, en el municipio de Guarne, Antioquia vuelve a ser sede de un evento internacional de patinaje, de gran nivel competitivo.



FESTIVAL PANAMERICANO NOVATOS Y ESCUELAS PATINAJE DE VELOCIDAD GUARNE - COLOMBIA 2023

Medellín, Antioquia (Oficina de Prensa *Indeportes Antioquia* 59-2023). Del 21 de julio al 20 de agosto, Antioquia será epicentro del patinaje continental. La programación inicia este viernes 21 de julio, con un festival que reúne a niños y niñas deportistas de 5 años en adelante, de países como Colombia, Bolivia, Argentina, Ecuador, República Dominicana, Panamá, Perú y Venezuela.

Solo de Colombia, participarán 52 escuelas de 13 ligas de patinaje: Aquí habrá representación de los departamentos de Córdoba, Cundinamarca, Nariño, Santander, Cesar, Cauca, Quindío, Tolima, Magdalena, Bogotá, Sucre, Atlántico y Antioquia.

Los niños, niñas y adolescentes que participarán de este Festival Panamericano de Novatos y Escuelas de Patinaje son semillero, se perfilan como deportistas de alto rendimiento y surtirán, en unos años, las selecciones Antioquia y Colombia, para representarnos en este deporte, alrededor del mundo. En escenarios competitivos como este festival, nuestros niños y niñas se proyectan para grandes eventos deportivos como los Juegos Nacionales y Paranales del 2027, eventos internacionales y del ciclo olímpico.

Esta cita deportiva será en el Patinódromo Mundialista del municipio de Guarne, a partir de las 8 de la mañana del viernes 21 de julio.

Por otro lado, 15 países participarán del Campeonato Panamericano de Patinaje de Velocidad y 15 harán presencia en el Campeonato Panamericano de Patinaje Artístico: Argentina, Bolivia, Chile, Ecuador, México, Panamá, Paraguay, Uruguay, República Dominicana, Estados Unidos, El Salvador, Perú, Venezuela y Colombia son algunas de las naciones participantes.

Indeportes Antioquia se une al World Skate América, la Federación Colombiana de Patinaje y la Liga de Patinaje de Antioquia en la organización de estos eventos, seguros de que así seguimos fortaleciendo la base del patinaje y la reserva de talentos deportivos para el departamento.

Este es uno de los deportes más practicado por los niños y niñas de Antioquia, y uno de los que más títulos mundiales genera para el departamento y para Colombia. Ejemplo de ello son patinadores como Fabriana Arias, los hermanos Jorge Andrés y Guillermo León Botero y Pedro Causil, el antioqueño más ganador de títulos mundiales; todo ellos, profusos medallistas y grandes referentes internacionales en este deporte.

De acuerdo con Mauricio Pinzón Botero, subgerente de Deporte Asociado y Altos Logros de Indeportes Antioquia, “con estos eventos, nuestros deportistas siguen sumando minutos de competencia como preparación para los Juegos Nacionales y Paranales del 2023. Y seguimos demostrando que Antioquia está preparada para recibir los Juegos Nacionales y Paranales del 2027, pues seguimos sumando experiencia en la realización de eventos deportivos a nivel, incluso, continental”.

“Seguir haciendo eventos internacionales especialmente de uno de los deportes más ganadores en la historia de Antioquia y Colombia, es seguir fortaleciendo este deporte en el departamento y en los municipios, y seguir haciendo de él un referente para futuros deportistas que puedan orientarse al alto rendimiento”, concluyó Pinzón Botero.

Visión 2040: Antioquia corazón verde de América.
Equitativa, educada, competitiva, sostenible, multicultural y en paz.

